



CEAF informa sobre avances del primer semestre a la Comisión de Agricultura del CORE

El Centro de Estudios Avanzados en Fruticultura fue sede de la reciente sesión de la Comisión de Agricultura del Consejo Regional de O'Higgins, CORE, instancia que contó con la participación de consejeros regionales, directivos del Gobierno Regional y CEAF, en un espacio de exposición y diálogo en que se abordaron los avances del convenio bianual del Plan de Trabajo vigente, correspondiente al primer semestre 2025.

En esta ocasión la directora ejecutiva del centro, Claudia Díaz Morales, presentó los hitos alcanzados en materia de I+D y vinculación y extensionismo, así como la ejecución de los recursos públicos comprometidos y su pertinencia con los objetivos trazados.

CEAF es una corporación del Gobierno Regional de O'Higgins y forma parte de los centros de la Agencia Nacional de Investigación y Desarrollo (ANID). Su principal misión es desarrollar soluciones innovadoras para los desafíos que enfrenta la agricultura en el contexto de incertidumbre climática, impulsando la investigación y el desarrollo tecnológico.

Para el Gobernador Regional y presidente del directorio, Pablo



Silva Amaya, estas instancias "son fundamentales respecto al trabajo que queremos impulsar junto al Consejo Regional. Para nosotros es muy importante permanecer informados sobre los avances del CEAF y agradezco mucho a su directora que está realizando un gran trabajo en esta materia, destacando investigaciones agrícolas, innovación

en metodologías de trabajo, entre otros".

A su vez, la directora ejecutiva del centro, Claudia Díaz Morales, indicó: "El funcionamiento del Centro de Estudios Avanzados no sería posible sin el respaldo financiero entregado por el Gobierno Regional de O'Higgins y su Consejo Regional. Estos recursos no solo permiten sostener

las operaciones del centro, sino que son fundamentales para materializar su misión: impulsar el desarrollo territorial a través de la ciencia, la tecnología y la innovación, además de vincularnos en un propósito desafiante que es democratizar el conocimiento a nuestros agricultores y estudiantes de la región". "Gracias a este apoyo institu-

cional, CEAF puede ejecutar investigaciones que impactan a la industria, transferir conocimiento al mundo agrícola y fortalecer capacidades locales en un territorio profundamente vinculado a la agricultura. La inversión pública se convierte así en una herramienta estratégica que conecta el progreso científico con las necesidades concretas del entorno regional, por lo que valoramos enormemente el apoyo del Gobernador y el CORE a nuestro centro que ya suma 15 años de existencia y se proyecta positivamente en el tiempo gracias a los resultados alcanzados por nuestro equipo de investigadores del más alto nivel".

Entre los asistentes destacaron Natalia Sánchez, Administradora Regional; Leonor Díaz, jefa de la División de Fomento e Industria; y Claudia Gojardo, asesora jurídica del Gobierno Regional. También estuvieron presentes el presidente de la comisión de agricultura, Edgardo Vargas, junto a los consejeros/as: Pedro Bustamante, Gerardo Contreras, Alejandro Díaz, Marié Margarita Henríquez, Pedro Hernández, Jacqueline Jorquera, Juan Carlos Mackay, Manuel Morales, Lucía Muñoz, Rosa Zaccani, Alex Ramírez, Miguel Riveros y Jorge Vargas.